



COMUNICADO A LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL

FACULTAD DE ARTES Y HUMANIDADES

El Consejo de la Facultad de Artes y Humanidades, en su sesión del 20 de noviembre y según consta en el acta No.33, analizó los resultados obtenidos en la jornada cumplida el pasado 15 de noviembre en la que se buscaba elegir un (1) representante de los estudiantes ante el Consejo de Facultad, durante la cual RESULTÓ GANADOR EL VOTO EN BLANCO.

Teniendo presente la importancia de que los estudiantes participen activamente en el Consejo de Facultad, se revisó el tiempo que resta para finalizar el presente semestre (2017-2) para hacer un nuevo calendario electoral, encontrando que este no es suficiente para cumplir con cada uno de los pasos requeridos.

En razón a lo anterior, el Consejo de Facultad determina que **el nuevo proceso electoral se lleve a cabo al iniciar el Primer Periodo Académico de 2018-1**, de tal forma que se garantice la divulgación y oportunidad de participación debida a la comunidad estudiantil.

Se invita a los estudiantes interesados en postularse como representante al Consejo de Facultad de Artes y Humanidades, para que una vez inicie el periodo académico 2018-1, realicen sus inscripciones en la Secretaría de la Facultad, una vez se expida la Resolución de convocatoria.

CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y HUMANIDADES

Noviembre 20 de 2017

DQS is member of:



*Formando líderes para la construcción de un
nuevo país en paz*